

## DYNAMO ESTRENA EL DOCUMENTAL 'El DOBLE SECUESTRO DE SIGIFREDO LÓPEZ' EN EL FICCI



- Sigifredo López, el único sobreviviente del secuestro de los 12 diputados del Valle del Cauca, cuenta su historia
- Dirigido por Alejandro Bernal Rueda
- De los productores de Diomedes: el ídolo, el misterio y la tragedia, El Robo del Siglo,
  Narcos y Distrito Salvaje

Bogotá, 17 de marzo de 2023 — Este 23 de marzo será el estreno del documental *El doble secuestro de Sigifredo López* en el Festival Internacional de Cine de Cartagena de Indias (FICCI). Este largometraje relata uno de los hechos más dolorosos y controvertidos de la historia reciente de Colombia: el 11 de abril de 2002, unos 30 hombres uniformados, que decían ser de la Policía y el Ejército Nacional, ingresaron a la Asamblea Departamental del Valle del Cauca en el centro de Cali para escoltar a los 12 diputados y garantizar su seguridad ante una supuesta amenaza de bomba. Pero en el camino descubrieron que en realidad estaban en manos de las FARC-EP, quienes los mantuvieron secuestrados durante más de 5 años.

Este hecho marcó el inicio de un calvario para los familiares de los secuestrados, quienes lucharon incansablemente por un canje humanitario en medio del momento más álgido de la confrontación armada en Colombia. Una situación que parecía sin salida termina el 18 de junio de 2007 cuando once de los diputados mueren en hechos confusos y solo uno de ellos sobrevive: Sigifredo López.



Después de su liberación, Sigifredo fue acusado por diferentes sectores políticos de pertenecer a las FARC y de ser cómplice en el secuestro y muerte de sus compañeros. Al punto que, en 2012, quedó detenido por orden de la Fiscalía General de la Nación. Hoy, más 20 años después, y luego de un complejo proceso de paz, se están resolviendo algunos de los varios interrogantes que dejó el hecho.

*El doble secuestro de Sigifredo López*, busca arrojar una nueva luz sobre los hechos gracias a la voz de Sigifredo, el único testigo de los eventos. Este imperdible documental es un aporte significativo para la memoria histórica del país ya que cuenta con testimonios de familiares de los diputados, sobrevivientes, guerrilleros implicados en el secuestro, expertos en conflicto y figuras de la política nacional.

El documental fue producido por DYNAMO en cabeza de la productora Vivian Valencia, con la producción ejecutiva de Andrés Calderón (Goles en contra, El Robo del Siglo, Distrito Salvaje) y Diego Ramírez Schrempp (La Cabeza de Joaquín Murrieta, Frontera Verde, Narcos) con la investigación de Sofia Villamil y dirigido por Alejandro Bernal Rueda (Amor Rebelde). Este es el segundo largometraje del director colombiano quien además fue premiado con un Emmy por su historia Amazonas: Paraíso a la venta y galardonado con un Rory Peck Trust por su documental In Enemy Territory creado para el programa Witness de Aljazeera English.

Está dedicado a la memoria de los diputados: Juan Carlos Narváez, Ramiro Echeverry, Jairo Javier Hoyos, Alerto Quintero, Rufino Valera, Nacianceno Orozco, Héctor Fabio Arismendi, Edison Pérez, Francisco Javier Giraldo, Carlos Alberto Barragán, Carlos Alberto Charry.



Sinopsis: El documental "El doble secuestro de Sigifredo López" relata la impactante historia de los 12 diputados del Valle del Cauca secuestrados por las FARC-EP en 2002, y la única persona que sobrevivió: Sigifredo López. Después de estar en cautiverio, López fue liberado, pero se vio envuelto en una controversia política por su supuesta participación en el secuestro y muerte de sus compañeros. El documental explora la verdad detrás de estos hechos y cómo, casi 20 años después, se están resolviendo algunos de los interrogantes.

# FICHA TÉCNICA

Director	Alejandro Bernal Rueda
Productores Ejecutivos	Andrés Calderón, Diego Ramírez Schrempp, Alejandro Bernal Rueda
Productora	Vivian Valencia
Investigación	Sofía Villamil
Formato	Largometraje
Género	Documental
País de producción	Colombia
Duración	110 minutos
Idioma	Español

### Descarga aquí el material de prensa

Sobre Dynamo: Fundada en 2006 se ha consolidado como una de las productoras líderes en Iberoamérica con presencia física y operativa en Bogotá, Ciudad de México, Madrid y Nueva York. Su foco es el desarrollo y la producción de contenido premium para los jugadores líderes en la industria, como lo son Netflix, Amazon, Apple y Movistar entre otros. Ha estado a cargo de la producción de series como Narcos (Netflix) Distrito Salvaje (Netflix), Falco (Amazon), Goles en contra (Netflix), Frontera Verde (Netflix), Mayerba (Starzplay/Pantaya) y películas como Milla 22, Gemini Man, La Cara Oculta, Monos y Llanto Maldito. A la fecha Dynamo ha producido más de 41 largometrajes y 23 series.

### Contacto de prensa:

### Daniela Abella Afanador

Celular: 314 462 8884 / daniela.abella@dynamo.net